

Asunto: Re: Preguntas 2 senador Juan Castro | Radio Bío Bío Santiago

Fecha: miércoles, 3 de mayo de 2023, 9:07:51 a. m. hora estándar de Chile

De: Sergio Mancilla

A: Nicolas Espinoza

Buenos días Nicolas. He visto recién tu correo. Como ya lo realizamos hace unos días, creo que ya hemos respondido a todas las interrogantes solicitadas. Agradecemos tu interés y consideramos que están respondidas todas las consultas relativas al uso de las asignaciones parlamentarias y de la revisión constante de los órganos autónomos que están encargados de su correcto uso.

Cordialmente.

Enviado desde mi iPhone

El 28-04-2023, a la(s) 16:50, Nicolas Espinoza <nospinoza@laradio.cl> escribió:

Estimado senador Castro:

Acuso recibo de las preguntas realizadas en el primer cuestionario enviado. A continuación, y al tenor de las respuestas vertidas, le remito un par de contra preguntas para poder precisar de mejor manera el tema que investigamos.

- Entiendo que hay un ámbito de la vida privada que tiene cada persona, aquello que no queremos que un tercero se entere. No obstante, usted como funcionario público, e incluso habiendo dado entrevistas donde apoyaba públicamente a la Sra. Andrea Camargo Pino como candidata a alcaldesa de Talca, se puede interpretar que ha roto aquello. Son públicas las entrevistas donde la señora Camargo señala que, en el entonces de la entrevista, es su pareja. **Al respecto, ¿es pareja actualmente con la Sra. Andrea Camargo Pino?**
- Me comentó que el vínculo contractual lo tiene con la Corporación, el Senado, pero, ¿no cree que podría ser igual de cuestionable por la cercanía?
- En el caso del Sr. Herrera Valdés, como bien dice, no es su cuñado. Pero sí es hermano de su cuñada, la Sra. Miriam Herrera Valdés. Pese a que la norma lo permite, ¿no cree que deberían ser más cuidadosas estas contrataciones?
- Sobre el vehículo Jeep modelo Grand Cherokee, PPU KPRK78. Me comentó que era parte de los vehículos que están a su nombre desde agosto de 2018:
 - Puede ser utilizado por usted y por personal que forma parte de su equipo, según me comentó. ¿Por qué lo utiliza su hijo Matías Castro?
 - En videos de la plataforma TikTok que hemos visto, y que son públicos, se ve el automóvil en distintos lugares, incluso en la ciudad de Pucón mientras su hijo vacacionaba. ¿Estaba al tanto de esto?
 - Viña del Mar, Maule (zona por la que es senador), Valparaíso, Pucón, entre otros lugares, según los videos de la plataforma TikTok de su hijo Matías Castro, muestran al vehículo Jeep modelo Grand Cherokee, PPU KPRK78. ¿Cómo nos podría explicar esto?
 - ¿Quién paga el combustible de dicho automóvil mientras era utilizado por su hijo,

- el Sr. Matías Castro?
- ¿Cómo puede dar fe que el combustible no salía de recursos públicos siendo que el mismo vehículo está, según registros, en diversos lugares no realizando particularmente labores parlamentarias?

Sin otro particular,
Nicolás.

--

Nicolás Espinoza Riquelme
Periodista | Unidad de Investigación Radio Bío Bío
Contacto: [REDACTED]